
 
 
 
Förderverein "Schule am Treppenweg e.V." 
Martin-Luther-Str. 54 
64711 Erbach 
 
Dr. Timo Hoffart  
(kommissarischer Vorsitzender) 
 

 

 
Förderverein der Schule am Treppenweg e.V. 
 

Einladung zur außerordentlichen Mitgliederversammlung 
Erbach, den 20.03.2024 

 
 
Liebe Eltern, Lehrer und Mitglieder des Fördervereins, 
 
bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung des Fördervereins am 13. März konnte leider kein 
neuer Vorstand gewählt werden. Außer dem bisherigen Vorstand und dem Kassenprüfer hat nur 
ein! weiteres Elternteil an der Versammlung teilgenommen.  
 
Daher lade ich Sie zu einer außerordentlichen Mitgliederversammlung am Mittwoch, 
24.04.2024 um 19:00 Uhr in die Mensa der Schule am Treppenweg ein. 
 
Tagesordnungspunkte: 1. Begrüßung 2. Neuwahlen des Vorstands 3. Verschiedenes 
 
Sofern kein neuer Vorstand bestimmt werden kann, droht die Auflösung des Vereins. 
 
Ich bin mir nicht sicher, ob die Bedeutung des Fördervereins an unserer Schule jedem bekannt ist. 
Ohne den Förderverein kann die Schule beispielsweise keine direkten Spendengelder annehmen. 
Die Unterhaltung der Schülerbibliothek, Theaterbesuche, die Spielgeräte auf den Pausenhöfen 
und in den Klassenzimmern wären, um nur einige Beispiele zu nennen, ohne die Unterstützung 
des Fördervereins nicht weiter zu realisieren. Außerdem sorgt der Verein bei den Schulveranstal-
tungen wie Einschulung, Schulfest oder Bundesjugendspielen für die Bewirtung.  
Bei einer Auflösung des Vereins würde das Vereinsvermögen von derzeit ca. 13.000 € an den 
Odenwaldkreis als Schulträger übergehen. Unsere langjährige und engagierte Arbeit im Vorstand 
wäre ohne einen neuen Vorstand umsonst gewesen. 
 
Da von einigen der Vorstandsmitglieder die Kinder die Grundschule bereits durchlaufen haben, ist 
eine Neubesetzung des Vorstands zum jetzigen Zeitpunkt notwendig. Der Verein sollte hauptsäch-
lich von Eltern geführt werden, deren Kinder auch an unserer Schule sind. Ein neuer Vorstand er-
hält natürlich noch die Unterstützung in der Übergangszeit, und es werden auch nicht alle Vor-
standsmitglieder ausscheiden, sodass hier auch Erfahrung im neuen Team bleiben wird.  
 
Über ein zahlreiches Erscheinen der Mitglieder und evtl. neuer Mitglieder würden wir uns freuen!  
 
 
 
Im Namen des gesamten Vorstands  
grüßt Sie  
 

 
Timo Hoffart 

 


